
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

会 長 挨 拶 

会長 故金正司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。本日の例会プログ

ラムは、クラブアッセンブリーとなっ

ています。「ロータリーを学ぶ」より

解説をさせていただくと、「クラブの

プログラムと活動、もしくは会員教育

について協議するために開かれる」と

書かれています。 

本日は各委員会の代表者に年間計

画書に基づいた成果発表をお願い致

します。30 分の時間内ですが、会長と

してのコメントを少しさせていただ

きます。職業奉仕、社会奉仕など五大

奉仕を中心に次年度の委員会と中ク

ラブの発展のためよろしくお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

都ホテルご担当者様へ一年間のお礼 

 

クラブアッセンブリー 

副会長・クラブ奉仕委員会 

委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度、クラブ奉仕委員長として親

睦・公共イメージ・会員増強・出席向

上の４委員会を担当いたしました。そ

の中で会員増強に関しては、私なりに

加入勧奨していた人が一人いました

が、残念ながら長引くコロナ禍のため

断念することとなりました。

 

また、皆さんにも協力をお願いしま

したが、コロナ禍ということもあり、

残念ながら今期加入者はゼロという

結果となりました。 

そして、副会長の職務として故金会

長のサポートがあります。会長の発案

もあって、毎月の理事・役員会前に、

正副会長・幹事・会計の４者会議を実

施。特に前期のコロナ禍でプログラム

の変更等では、こうした会議は大変有

意義なものとなったと思います。 

今期のコロナ禍でも理事役員会の

皆様のお陰様で、スムースなクラブ運

営ができましたことに感謝申し上げ

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 

 

令和4 年6 月28 日(火) 

第1409回例会 第1323号

２０２１－２２  ＲＩテーマ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために ロータリーを学び会員増強に努める 

会 長 故 金 正 司 

幹 事 安 藤 篤 史 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数28名（出席免除 3名）

本日出席22名 88.00％ 

[行事] 「クラブアッセンブリー」 

担当 会長

第１４０８回 

２０２２年６月２１日（火） 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１４１０回 

２０２２年７月５日（火） 
[点鐘] １２時３０分 
[行事] 新理事役員挨拶 

担当 会長

親睦委員会 委員長 田中 稔
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初めて委員長を務めさせていただ

きました。「ロータリーの友」紹介と

週報の充実を図りたいと思いました。 

一年間、私の原稿依頼にご協力あり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

故金会長のロータリーを学ぶ例会

にできなかったことを反省します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様からお預かりした会費を適切

に管理させていただきました。1 年間

ありがとうございました。7 月からも

副会計をさせていただきますので、引

き続きよろしくお願いします。 

 

ＩＭ実行特別委員会 

委員長 秋保賢一 

コロナ禍により生と配信というハ

イブリッド方式での開催という、初

めての試みとなりましたが、安藤元

一副委員長や ZOOM 担当吉田茂生

委員はじめ、委員の皆様方のご協力

により無事成功裏に終えることがで

きました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一年間、ありがとうございました。    

RI第2630地区のガバナー補佐として

今期1年間務めさせていただきました。 

2 年以上続くコロナ禍のために色々

ストレスを感じることもありました

が、ホームクラブだけでは体験できな

いことを色々学ばせていただき、無事

に責任を全うできたことに今は安堵

しております。 

特に 10 月に開催しました岐阜 A グ

ループの「ＩＭ及びガバナー公式訪問

合同例会」では、実行委員会の皆さん

には、当初の 8 月からの延期という事

情もあって特にご苦労をおかけしま

した。私自身、至らぬ点もあったとは

思いますが、1 年間サポートしていた

だき、会員の皆様には改めて感謝申し

上げます。ありがとうございました。 

 

幹事報告 

幹事 安藤篤史 

いよいよ今年度の例会も残すとこ

ろ、１回となりました。来週火曜日は

夜間例会です。是非とも大勢の会員に

ご出席いただきたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 

公共イメージ委員会 

委員長 吉田茂生 

会員増強委員会 

委員長 加納永一朗 

職業奉仕委員会 委員長 渡辺成洋 

青少年奉仕委員会

委員長 森井脩次

米山奨学事業委員会

委員長 竹村安史

会計 各務克郎

総評 ガバナー補佐 森益男様

国際奉仕委員会委員長 藤吉一郎 

会場監督 大島康之


